



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 56 141 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE l'état d'urgence sanitaire a été décrété au Québec le 13 mars 2020, soit il y a plus d'un an et demi:

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec renouvelle ledit état d'urgence par décret de 10 jours depuis le début, et ce, sans consulter l'Assemblée nationale;

CONSIDÉRANT QUE plusieurs députés de l'opposition ont maintes fois demandé à être consultés, sans résultat:

CONSIDÉRANT QUE l'extension indéfinie de l'état d'urgence sanitaire donne au gouvernement du Québec un pouvoir exceptionnel sans nécessité de reddition de comptes et continuera de créer des iniquités parmi les travailleurs et la population générale:

CONSIDÉRANT QU'il y a de bonnes raisons de douter du caractère temporaire de l'état d'urgence sanitaire depuis l'instauration du passeport vaccinal ainsi que de l'obligation vaccinale imminente pour certains travailleurs du domaine public, malgré les statistiques encourageantes au niveau des décès et hospitalisations provenant de l'Institut national de santé publique du Québec:

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec qu'il :

- Lève, dès maintenant, l'état d'urgence sanitaire et cesse ainsi de dépendre des pouvoirs exceptionnels qui lui ont été attribués pour gouverner par décrets, sans date limite;
- S'engage à garder les fondements de notre démocratie intacts en permettant aux oppositions de participer aux décisions et d'exiger une reddition de comptes des membres du gouvernement.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Claire Samson, députée d'Iberville

15 février 2022

Date de signature de l'extrait